



A partir de las 12:00 horas

Fomento abre hoy al tráfico los dos carriles de la carretera N-634, en Arobes (Asturias)

- **Una vez finalizadas las obras de estabilización de la ladera, que sufrió un desprendimiento el pasado mes de febrero**
- **Se ha construido un falso túnel de 60 m de longitud, entre otras actuaciones de reparación**

Madrid, 25 de junio de 2015 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento abre hoy al tráfico los dos carriles de la carretera N-634 en las inmediaciones de la localidad de Arobes (Arriondas, concejo de Parres), en Asturias, una vez finalizadas las obras de estabilización de la ladera situada en la punto kilométrico (p.k.) 347.

El pasado 7 de febrero de 2015 se produjo un desprendimiento de tierras sobre la carretera N-634, que obligó a cortar el tráfico en unos 2 km y a desviar la circulación por carreteras locales. Desde finales del mes de marzo ha estado habilitado un carril para dar servicio al tráfico en ambos sentidos de circulación de forma alternativa.

Con los trabajos realizados, que han sido de alta complejidad por las características del terreno, ha quedado protegida la carretera en esta zona de posibles desprendimientos.

Características técnicas

Las obras, valoradas en 3,8 M€, han consistido en el saneamiento de la ladera, la colocación de una malla de tripe torsión y otra malla de red de cable, sujeta con más de 200 bulones introducidos en la roca en perforaciones de 12 metros de longitud y selladas con lechada de



Nota de prensa

cemento. A pie de talud se ha dispuesto una pantalla dinámica y se ha construido una galería anti-desprendimientos (falso túnel) de 60 metros de longitud, cuya construcción se ha hecho por fases, de tal forma que desde finales del mes de marzo ha estado habilitado un carril para dar servicio al tráfico de forma alternativa.